



AKADEMIE, VERBAND UND JUNGE BESTATTER AUF DER DEVOTA

Vom 27. - 29. September 2013 findet auch heuer wieder die Devota in Ried in Oberösterreich statt.

Mit dabei sind die Bestatter-Akademie, der Bundesverband, sowie auch die Jungen Bestatter.

Als Tradition könnte man die Aktionen der Jungen Bestatter dabei fast schon bezeichnen und so wird es auch in diesem Jahr wieder verschiedenste Programmpunkte zur Unterhaltung

und Information der interessierten Kollegen geben. Am Aktionstag der Jungen Bestatter, am Samstag, den 28. September 2013, wird neben verschiedenen Werkschauen und Informationen über die Jungen Bestatter in diesem Jahr auch eine Fotoausstellung zu sehen sein.

Und auch heuer wird wieder die bewährte „Band“ für beste Stimmung und gute Laune in den Hallen sorgen. Die Akademie, der Verband sowie die



Jungen Bestatter freuen sich auf Ihren Besuch, sowie nette Gespräche und interessanten Erfahrungsaustausch.

ÜBERFÜHRUNGEN

Da es zu mehreren Auslegungsunterschieden hinsichtlich der verpflichtenden Anwendung der internationalen Übereinkommen (Straßburger, Berliner) in Österreich gekommen ist, hat der Bundesverband einen Termin im Bundesministerium für Gesundheit

wahrgenommen. Bei diesem Gespräch konnte keine abschließende Klärung herbeigeführt werden, sodass dieses Interpretationsthema von höchster Stelle, nämlich dem Bundeskanzleramt und dem Außenministerium geklärt werden muss.

Sobald das Ergebnis des Bundeskanzleramtes und des Außenministeriums vorliegt, wird der Bundesverband die Mitglieder schriftlich darüber informieren und in Kenntnis setzen. .

VORSICHT GEBOTEN!

Aus einem gegebenen Anlassfall möchte der Bundesverband darauf hinweisen, sich bei Überführungen

immer rückzuversichern, auch wirklich den richtigen Sarg mit dem richtigen Verstorbenen zu übernehmen,

um so Verwechslungen zu vermeiden. Am besten und sichersten ist die Kontrolle über den Fußzettel.